



## Entrevista / Santiago Creel (Presidente de la Cámara de Diputados)/ Salvador Soto

No es la primera vez que le saca al bulto, la primera vez fue cuando habló de mis ingresos y le respondí puntualmente que ahí estaban mis declaraciones patrimoniales desde hace más de 20 años. Para él no era nada nuevo saber de dónde vienen mis ingresos y que patrimonio tenía yo hace 30 años. Él no me contestó porque le dije 'bueno y tu dime, tú Andrés Manuel dime de qué viviste durante 13 años' y nunca me contestó, ese fue el reto que yo le lancé. En ningún país civilizado las y los ministros de la Suprema Corte de Justicia se eligen por el voto popular porque se van a partidizar, los que tienen estructura territorial en todo el país son los partidos políticos, como se politizó la consulta popular sobre los expresidentes, como se politizó la revocación”.